María Victoria Guerrero Laboy

Presidenta de la Academia Profesional de Histotecnología de Puerto Rico

María Victoria Guerrero Laboy es una figura destacada en la histotecnología, con más de 35 años de experiencia y un compromiso excepcional con su profesión. A lo largo de su trayectoria, ha sido reconocida en diversas ocasiones: en 1990, la National Society of Histotechnology le otorgó el prestigioso Premio Presidente, y en 1995 fue distinguida como estudiante sobresaliente, graduada con honores del Instituto de Patología de las Fuerzas Armadas.

Su sólida formación académica incluye estudios en la Universidad Interamericana de Puerto Rico, la Universidad Ana G. Méndez y la Escuela de Derecho Eugenio María de Hostos, así como una maestría en Administración de Empresas. Además de su experiencia en histotecnología, es mediadora y árbitro de conflictos, cualidades que la han convertido en una líder confiable y respetada.

Como fundadora de la Academia Profesional de Histotecnología de Puerto Rico, María Victoria Guerrero Laboy ha consolidado esta institución como la principal referencia en formación de histotecnólogos y áreas afines en Puerto Rico. Su compromiso con la educación y la excelencia profesional se extiende también a su rol como mentora de colegas latinoamericanos, a quienes ha apoyado en su desarrollo profesional y en la búsqueda de la excelencia.

